



De la Ciudad Imperial del Cusco a la Amazonía de Tambopata, los hoteles de Inkaterra se definen por su diseño simple en armonía con el entorno, resaltando la autenticidad de cada destino.



Arriba: Inkaterra Hacienda Concepción Abajo: Inkaterra Reserva Amazónica.

Pionera en ecoturismo desde 1975, Inkaterra es reconocida como líder mundial en desarrollo sostenible, gracias a su enfoque holístico: promover la investigación científica para definir cómo recuperar y conservar la naturaleza; difundir los valores culturales y naturales mediante la educación e impulsar el crecimiento económico de las comunidades locales a través de la sostenibilidad.

Sus hoteles de lujo se distinguen por sus diseños ecoamigables, inspirados por la arquitectura tradicional de cada destino y construidos con materiales nativos para lograr esa armonia con el paisaje y la biodiversidad.

Cusco Inkaterra La Casona

Inkaterra La Casona, laureado hotel boutique de Cusco, es el primer hotel peruano en formar parte de la prestigiosa alianza Relais & Châteaux. Ubicada en la Plaza de las Nazarenas, esta mansión del siglo XVI es patrimonio histórico de la ciudad. Entre sus huéspedes destacan el conquistador don Diego de Almagro (1534) y el libertador Simón Bolívar luego de la victoria en la batalla de Ayacucho (1825). Armoniosamente restaurada como una casa peruana, Inkaterra La Casona cuenta con un patio principal rodeado por once suites, cada una con chimeneas, pisos radiantes y grandes bañeras. Su decoración es una muestra de peruanidad, gracias a sus muebles coloniales y murales originales, los cuales

comparten espacio con elementos contemporáneos para reflejar el encuentro de culturas a través de cuatro siglos. Inkaterra La Casona ha sido premiado con el Relais & Châteaux Environment Trophy (2013) y por Condé Nast Traveler como uno de los tres mejores hoteles de las Américas, por su decoración y ambientación (2011).

Machu Picchu Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

Considerado el mejor resort del Perú según Travel+Leisure World's Best Awards 2014, Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel es una villa con 85 casitas de estilo andino, ubicadas en el corazón de los bosques de nubes de Machu Picchu. De excursión por los extensos jardines nativos del hotel, el viajero descubre las maravillas naturales que hacen del Santuario Histórico un entorno megabiodiverso. Cinco hectáreas de restaurada vegetación forman parte de la propiedad, lugar propicio para la observación de vida silvestre. Se han registrado 207 especies de aves, incluyendo el Relojero Andino, el Quetzal Dorado y el Gallito de las Rocas. Aquí se encuentra el Centro de Rescate del Oso Andino, proyecto a favor de la única especie de oso del Hemisferio Sur. Por si fuera poco, conserva la colección más grande del mundo de orquídeas nativas en su hábitat natural (372 especies), según la American Orchid Society (2001).

Tambopata Inkaterra Reserva Amazonica

Inkaterra Reserva Amazónica fue seleccionado por la revista National Geographic Traveler entre los 25 mejores ecolodges del mundo (2013). Ubicado a orillas del río Madre de Dios, es un albergue de lujo que enfatiza la simpleza arquitectónica y la autenticidad ambiental de la selva peruana. Alrededor de un portentoso comedor principal de diseño circular, 35 cabañas de palmera crisneja fueron construidas de acuerdo al estilo de la comunidad nativa Ese Eja. A pocos metros del hotel se construyó el Inkaterra Canopy Walkway, un sistema de 344 metros de largo que incluye dos torres, siete plataformas y ocho puentes colgantes. Construido para investigar la flora y fauna que habita en el dosel a 30 metros de altura, es ideal para actividades como el avistamiento de aves. La Casita del Árbol Inkaterra, una cômoda habitación construida a un extremo del último puente, ofrece una vista privilegiada del bosque amazónico.

Inkaterra Hacienda Concepción

Inkaterra Hacienda Concepción se encuentra en la Reserva Nacional de Tambopata, a 20 minutos de Puerto Maldonado. Renovada, manteniendo el estilo original de las haciendas amazónicas de los años cincuenta, la



Entrada al lobby de Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

hacienda se encuentra muy cerca del lago Sandoval, maravilloso espejo de agua rodeado por palmeras, hábitat de monos aulladores, caimanes, lobos de río y una gran variedad de aves. Fue seleccionado en el Hot List 2012 de Condé Nast Traveler, en la categoría The Best New Hotels in the World.



Sala de Inkaterra La Casona.



Patio principal de Inkaterra La Casona.



Colibri Zafiro de Cola Dorada (Golden Tailed Sapphire)



Uno de los siete puentes colgantes del Inkaterra Canopy Walkway en Inkaterra Reserva Amazónica.

En el país se ha registrado 1816 especies de aves, de las cuales 120 son endémicas, es decir, solo habitan dentro del territorio nacional. Esto hace del Perú, el tercer país con la mayor variedad de aves en el mundo y el primero en aves observables.

Hoy en día, la observación de aves no es solo una actividad ecoamigable que fomenta la conservación de la naturaleza, sino también una de las formas de turismo más rentables, la cual contribuye al desarrollo sostenible de las comunidades rurales.

Fundada en 1975, Inkaterra es una empresa pionera en ecoturismo que difunde los valores naturales y culturales del Perú. Desde 1978, la ONG Inkaterra Asociación (ITA) realiza investigación científica con el apoyo de prestigiosas instituciones, como las universidades de Leeds y Cornell.

Definiendo la línea de base realizando inventarios de flora y fauna, Inkaterra usa esto para la conservación de la biodiversidad en sus áreas de influencia: el bosque amazónico de Tambopata, los bosques de nubes de Machu Picchu y el mar tropical de Cabo Blanco.

Dentro de sus propiedades en Tambopata y Machu Picchu, se han registrado 747 especies de aves. Cifra excepcional que equivale al récord establecido por el ganador del Big Year 2013, competencia celebrada de costa a costa en Estados Unidos durante todo el año.

A fin de validar inventarios y posicionar al Perú como destino para la observación de aves, Inkaterra organiza, con el apoyo de PromPerú y MINCETUR, el World Birding Rally, campeonato que reúne a prestigiosos ornitólogos de EE.UU., Reino Unido, Sudáfrica, España y Brasil para observar la mayor cantidad de especies durante una semana en el país. Cabe mencionar que desde 2012, se han celebrado cuatro ediciones en dos itinerarios: la ruta Nor Amazónica que atraviesa 12 pisos ecológicos desde Lambayeque hasta San Martín (recorriendo 1,500 km, en 8 días, se avistaron hasta 864 especies de aves); y la ruta Inkaterra que se realiza en sus hoteles y áreas de influencia.

La revista Robb Report (agosto 2014) describió al evento de Inkaterra, en su edición de 2013, como el "Super Bowl de las aves", pues en 5 días permitió avistar 692 especies, número que equivale a casi el 10% del total de especies de aves en el mundo.

Debido a su megabiodiversidad, la accesibilidad de sus destinos e infraestructura turística, el Perú tiene todo el potencial para convertirse en el país de las aves. Inkaterra se enorgullece de poder colaborar y hacer de ello una realidad.



Coqueta de Cresta Rufa (Rufous-crested Coquette):

32 = Estudio del Observador de Aves

DECORADORA T 441 7411 C 998 760 902 anauribe@rcp.net.pe

ARQUITECTOS T 713 1344 arquitecto.donbosco@gmail.com www.artesanosdonbosco.com www.donbosco3A.it



Ana Uribe Fabio Tienforti Cecilia Sommariva



AMERICAN COLORS • ARTESANOS DON BOSCO • INKATERRA • SAMSUNG

78 CASACOR FEBU 147